

# POLISI

## Bangun Kolaborasi, Bhabinkamtibmas Polsek Balocci dan Pemuda Desa Tompo Bulu Pengembangan Desa wisata

HermanDjide - [PANGKEP.POLISI.ID](http://PANGKEP.POLISI.ID)

Aug 29, 2023 - 09:23



Bangun Kolaborasi, Bhabinkamtibmas Polsek Balocci dan Pemuda Desa Tompo Bulu Pengembangan Desa wisata

PANGKEP, - Salah satu wujud kepedulian Bhabinkamtibmas Polsek Balocci, Aipda Abd.Azis, dengan intens dan penuh semangat menyambangi desa Tompo Bulu Kecamatan Balocci Kabupaten pangkajene kepulauan (Pangkep) Yang Merupakan Desa Binaannya. Senin(28/08/2023)

Adapun Tujuannya adalah untuk mengadakan bincang santai dengan seorang tokoh pemuda di desa tersebut. Dalam pertemuan tersebut, mereka membahas potensi wisata yang ada di desa Tompo Bulu dan bagaimana peran serta pemuda dapat menjadi kunci dalam mengembangkan potensi tersebut.

Karen peran penting mengembangkan sebagai desa wisata adalah Tokoh pemuda Yang Juga Ketua Dari Kelompok Sadar Wisata Desa Tompo bulu Bapak Irwandi dengan antusias menceritakan keindahan alam, budaya, dan warisan lokal yang dimiliki desa Tompo Bulu. Bhabinkamtibmas mendengarkan dengan seksama dan memberikan apresiasi yang tulus terhadap segala potensi tersebut. Mereka berdiskusi tentang bagaimana bisa menciptakan inisiatif yang melibatkan pemuda-pemuda desa untuk mengambil peran aktif dalam mengembangkan pariwisata, seperti mengadakan event budaya, melibatkan masyarakat dalam program kebersihan, serta membangun fasilitas pendukung pariwisata.

Dalam diskusi yang penuh semangat, mereka juga membicarakan bagaimana mengajak pemuda untuk mengikuti pelatihan-pelatihan terkait manajemen wisata, pemasaran online, dan keahlian lain yang relevan. Bhabinkamtibmas memberi saran untuk membentuk kelompok kerja pemuda yang fokus pada pengembangan wisata, sehingga mereka dapat bekerja bersama-sama untuk mencapai tujuan bersama.

Pertemuan tersebut tidak hanya sekedar bincang santai, tetapi juga menjadi awal yang positif untuk kolaborasi antara kepolisian, tokoh pemuda, dan masyarakat desa Tompo Bulu. Dengan semangat dan kerjasama yang terjalin, mereka berkomitmen untuk memajukan potensi wisata di desa mereka dan memberdayakan pemuda sebagai agen perubahan yang berdampak positif bagi lingkungan dan ekonomi lokal.(Muhammading/Herman Djide)